








GOETHE-INSTITUT Hamburg

Das Goethe-Institut Hamburg befindet sich im Herzen der Stadt, unweit der Binnenalster und der Kunstmeile. Es ist in den obersten Etagen eines eindrucksvollen Gebäudes aus der Gründerzeit untergebracht. Die zentrale Lage am Hauptbahnhof bietet optimale Verkehrsanbindungen.

-  10 gut ausgestattete Unterrichtsräume
-  Multimediale Mediothek, Stadtbibliothek
-  Aufenthaltsbereiche
-  Unterkunftsberatung
-  Kultur- und Freizeitprogramm



Unterkunft

Hamburg bietet seinen Gästen eine Vielzahl an Hotels und Apartmenthäusern für den großen und kleinen Geldbeutel. Wir haben für Kursteilnehmende Sonderkonditionen mit Apartmenthäusern und Airbnb-Anbietern vereinbart. Informieren Sie sich unter www.goethe.de/hamburg über das Angebot.

Unser Kursangebot in Hamburg:

- Deutsch Intensiv
- Deutsch am Abend
- Deutsch am Samstag
- Prüfungszentrum Goethe-Zertifikat A1-C2



hamburg@goethe.de
goethe.de/hamburg

Goethe-Institut Hamburg
Hühnerposten 1
20097 Hamburg
Tel. +49 40 238543-0






**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.



GOETHE-INSTITUT Hamburg

The Goethe-Institut Hamburg is at the heart of the city, near the Binnenalster lake and the gallery/museum district known as the Kunstmeile, or 'Art Mile'. It is accommodated on the top two floors of an impressive 19th-century building. The central location at the main railway station is the perfect transportation hub.

-  10 well-equipped classrooms
-  Media resource center, public library
-  Common areas
-  Accommodation consultation
-  Cultural and recreational program



Accommodation

Hamburg provides its guests a variety of high and low budget hotels and apartment services. We have arranged special conditions for our customers with serviced apartments and Airbnb providers. For information, please visit www.goethe.de/hamburg.

Our courses in Hamburg:

- Intensive German
- German in the Evening
- German on Saturdays
- Testing Center Goethe-Zertifikat A1-C2



hamburg@goethe.de
goethe.de/hamburg

Goethe-Institut Hamburg
Hühnerposten 1
20097 Hamburg
Tel. +49 40 238543-0

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.